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「行政こ私たちの暮らし』
話題提供  杉 山 さ ん (元小平市都市開発部長 )

「近 くて、遠い」感 じがする市役所、それを「遠 くても、近い」市役所にできないか。

杉山さんがフリーの立場で話 してくださいます。相談や意見をどんどん出してください。

先 日、富戸小 と川奈小が統廃合 される、とい うウワサを聞いて市役所へ飛んでいきま し

た。「そんな話は聞いていません」と、教育委員会。しかし、火のないところにケム リは立

たず、伊豆新聞はそれを思わせる検討委員会が立ち上げられたと報 じました。やがて、こ

の問題は現実となってくるのではないで しょうか。今でさえ通学に苦労が多い二つの小学

校です。注意 して見ていきましょう。

びつくリ ポン:

「花」の保育日入園期
城 ヶ崎の桜は満開。お孫 さんたちも

お花見に訪れたでしょうか ?入園期を

迎えて、連 日、保育園問題がマスコミ

に取 り上げられています。前回の話 し

合いけグッドタイ ミングで した。
「保育園落ちた 日本死ね !」 という
1発のブログが 日本を動か しま した。

戦争法(安保関連法)廃止署名

目標の2倍達成春で あこわずか r

あと27筆で日標の 2倍達成です。 100筆 の目標に対 して、現在

173筆 に到達 しています。 2000万 署名は 5月 3日 が締め切 りで

すから、キ リのいいところで 4月 中に 200筆 はや り抜きたいもの。

もともと100筆 の目標は、いつも集まる 10人が 10筆集めよう

と分相応に立てられたものです。フタを開いてみれば、 1人で 65筆
を集めた人が出てきた り、戦争法に対 していろいろな対話が弾みまし

た。 80歳に近い職人 さんは、「戦争中、伊東の海で死んだ人を運ん

だことがあった」とい う話をしてくれました。

署名が終わつたらそれぞれの経験を交流 し、戦争法廃止に向け参院

選でひとふんば りしましょう。

保育園が落ちた子は今 どうしているで しょう。

匿名ブログに慌てふためき 「1園 あた りの入所

定員を増やす」とい う方針を打ち出した安倍首

相、それは保育環境の悪化を招きませんか ?

*待機児童は 8万 3375人 (う ち隠れ待機児

6万 208人 … 16年厚労省調べ
)。

*東久留米市 公立保育園全廃を打ち出す。

*保育士不足 平均年収より166万 円低い。

*保育の質の向上など、問題が山積 !
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